



THE MOST BRILLIANT SENIOR HIGH SCHOOL 生徒一人一人が輝く高等学校を目指します

部活動での活躍

高校総体結果

5, 6月に県高校総合体育大会が開催されました。本校の主な結果は次のとおりです。

- 陸上競技部 女子走高跳 1位
(東北大会出場)
- 山岳部 女子 2位(東北大会出場)
- バスケットボール部 女子 ベスト8
- ソフトテニス部 女子 ベスト8
- 水泳(上位入賞東北大会出場)
 - 女子4×100mフリーリレー 6位
 - 女子4×100mメドレーリレー 7位
 - 女子200m個人メドレー 7位
 - 女子400m個人メドレー 8位
 - 女子200m平泳ぎ 8位

山岳部は青森県で行われた東北大会で第2位を受賞しました。

文化部全国大会参加

多くの文化部がこの夏休みに全国大会に出場します。

- 全国高校総合文化祭2019 (さが総文) 参加部
 - ・管弦楽部
 - ・放送部(ビデオメッセージ部門)
 - ・競技かるた部
 - ・生物部(ポスター発表)
 - ・文学部(短歌)
- 全日本高校・大学ダンスフェスティバル
 - ・ジャズダンス部(高校コンクール)
- 全国高校生短歌大会(短歌甲子園)
 - ・文学部

また、次の大会等で受賞しています。

- ・NHK杯全国高校放送コンテスト 県大会 アナウンス部門 優良賞
- ・全国高校囲碁選手権大会 県大会 女子団体戦 2位
- ・仙台市内高校美術展 美研会長賞, 優秀賞, 美研賞

秋桜通信

令和元年第2号

令和元年7月24日発行

宮城県宮城第一高等学校

〒980-0871

宮城県仙台市青葉区八幡1-6-2

<https://miyaichi.myswan.ed.jp/>

お知らせ

●秋桜祭の御案内

8月31日(土)に、本校の文化祭である「秋桜祭」が一般公開されます。どうぞ、マイチ生の日々の活動成果をご覧ください。

一般公開時間：
午前9時00分
から
午後3時00分

※地域の皆様には、当日ご迷惑をおかけします。文化祭の趣旨をご理解いただき、ぜひ足をお運びいただければと存じます。



校長英国姉妹校訪問

7月上旬、吉野校長が英国姉妹校シティ・オブ・ロンドン・フリーメンズ・スクールを表敬訪問し、最も大事で意義深い行事とされるプライズ・デイに参列しました。

来年度、英国の生徒たちが本校を訪問する予定です。



最近の学校行事から

歌合戦盛大に開催

宮城第一高校最大の行事、歌合戦が7月13日（土）に本校体育館で行われました。テーマや音楽の選定、振り付けの考案、背景などの大道具や衣装の制作と、数か月かけて一からクラス毎に計画し生徒が主体的に準備してきました。当日の発表は、保護者の方にも参観いただき、大盛況のうちに終えることができました。

1位 3年1組「花紅葉」

第1面の大写真

2位 3年3組「嗚呼我らの日本よ」



3位 3年6組「杉原千畝」



特別賞 2年3組「葉っぱのフレディ」

特別賞 1年4組「隠れキリタン

～自由を求めて～」

第1回「COSMO Academy」開催

7月5日（金）16:30より、国際交流活動の「COSMO Academy」が開催されました。今回は、東北大学の交換留学生2名をお招きし、お二人の出身国であるデンマークについてのプレゼンテーションを聴きました。また、本校書道部生徒のプレゼンテーション、留学生とのグループ

トーク、書道体験を行い、有意義な時間を過ごすことができました。



社会人講演会開催

5月23日（木）6・7校時に、本校体育館で「社会人講演会」が行われました。

今回はメイク・ア・ウィッシュ・オブ・ジャパン（MAWJ）理事の大野寿子さんに来校いただき、『夢に向かって一緒に走ろう』という演題でご講演いただきました。



難病を抱えながらも夢をもって生きる子供たちへの支援を行う活動の紹介を通して、夢をもって生きる大切さ、他者への支援が自己の成長にもつながることなど、多くの素晴らしい言葉を含んだお話をいただき、全校生徒は心を動かされながら真剣に聴き入っていました。「自分たちができること」を生徒一人一人が考え、それを行動へと移す良い機会となったようです。

「マイイチ☆キャンパスⅡ」開催

5月20日（月）6・7校時、理数科2年次対象の「出前講義（マイイチ☆キャンパスⅡ）」が行われました。

理数科の2年次生徒は「情報工学」「生命科学」の2分野に分かれて聴講し、最先端の研究に触れることで自然科学や大学での研究に対する興味関心を大いに高めることができました。

合唱部定期演奏会開催

5月19日（日）、エルパーク仙台ギャラリーホールにて、第12回定期演奏会を行い、多くの方々にご来場いただきました。開催にあたりご支援していただいた方々に感謝申し上げます。



第1回米国短期研修実施

4月25日から5月8日の2週間、第1回の米国短期研修に、選抜生徒10名が参加しました。サンフランシスコ見学後、リバサイドの交流高校での授業参加、ホームステイ、そしてリバサイド市長表敬訪問などを行い、無事研修を終了しました。生徒たちは大きく成長しました。



●今後の主な行事予定

- 7月21日 夏季休業開始
- 8月23日 夏季休業明け全校集会
- 30日 秋桜祭（校内発表）
- 31日 秋桜祭（一般公開）
- 9月10日 課題研究中間発表会
- 12日 交通安全教室
- 18日～2, 3年次前期末考査
- 19日～1年次前期末考査